



あなたの声を直接市長に届けよう 市民懇談会を開催

6月15日に小張地区の一部、7月13日に谷井田地区の一部で、まちづくりについて市長と直接意見を交換する「市民懇談会」を開催しました。両日ともに、参加者の皆さんからたくさんのご意見を頂きました。頂いたご意見は、各部局で調査・検討し市政に反映していきます。今後も各地区で市民懇談会の開催を予定していますので、皆さんの声をお聴かせください！

プロと一緒にバレーボールを楽しむ プロバレーボールチームがバレーボール教室を開催

6月22日、日本バレーボール界のトップリーグであるV.LEAGUEの2部に所属する「つくばユナイテッドSunGAIA」の選手6人が、市スポーツ協会バレーボール部と共同でバレーボール教室を開催しました。当日は84人の幅広い年齢層の方が参加し、選手たちから直接指導を受けながら、バレーボールを楽しんでいました。参加者からは「またやってほしいです」「プロと一緒にプレーをすることはめったに無いので、貴重な経験でした」との声が聞かれました。



チアリーディングの本場で快挙！ チアリーディングチームが世界大会で第5位

5月上旬、市内在住の小・中学生が所属するチアリーディングチーム「フェニックスチアリーダーズ」が、アメリカで開催された世界大会「The SUMMIT 2025」に出場し、初出場ながら見事第5位に輝きました。キャプテンの渡邊璃乙わたなべりおさんは「1日目の演技は満足できましたが、2日目はミスをしてしまい、悔しい気持ちでいっぱいです。8月には全国大会があるので、そこではミスのない演技をして必ず優勝したいです」と今後の意気込みを話してくれました。

ルールを守って、自転車を楽しんで 伊奈中学校で交通安全講習会が開催

7月8日、伊奈中学校で「交通安全講習会」（主催：伊奈中学校PTA）が開催されました。講師には、自転車競技で3度オリンピックに出場した飯島誠いじままことさんを迎え、生徒たちに交通安全の知識やルール、自転車の点検や整備の重要性、ヘルメットの正しい着用方法などについて指導が行われました。飯島さんは「自転車は便利で楽しい乗り物です。左側通行や交差点での一時停止、安全確認といったルールを守り、これからも安全に自転車を楽しんでください」と呼びかけました。

